

Elterninitiative Mittagsbetreuung an der GS Haimhauser Str. 23, 80802 München e.V.  
Geschäftsleitung: Marion Neumann

16.09.2020

Liebe Eltern,

nachdem Frau Fischer die letzten Tage krank war, ab heute zwar wieder in der Schule, aber erst Zeit findet am Montag den 21.09.2020 mit mir das erarbeitete Konzept zu besprechen, bitte ich Euch daher nochmals um Geduld, da die Zusage von Frau Fischer für dieses Vorgehen unumgänglich ist.

Ich hoffe, dass es zu dem finalen Gespräch am Montag mit Frau Fischer kommt, würde dann ab Dienstag das neue Konzept für Euch zur Ansicht, online stellen. Am Mittwoch würden dann alle, nicht über Email erreichbaren Eltern, dass Konzept in ihrer Gruppe ausgehändigt erhalten.

Es tut mir leid für die Verzögerung, jedoch ist Krankheit nicht vorhersehbar.

Liebste Grüße  
Eure Marion